

le Saint-Saëns, puis un chœur de Dames et de Messieurs, sous la direction de M. N. Marchand, entonna le *Gloria* de la messe de saint Louis. Le son de ces voix puissantes résonnait jusqu'à la voûte, c'était céleste. Nous eûmes ensuite "Un moment musical" puis "Célébrons le Seigneur" solo par M. A. Panneton, et "Chant Nuptial" magnifique morceau, par M. Saucier.

Nous n'étions pas montées si haut seulement que pour admirer, il fallut prêter notre concours ! Nous chantâmes "Transport de l'âme pour Jésus mon vainqueur" avec accompagnement de violons, de mandolines et de guitares. Notre grand musicien fit de nouveau résonner les échos de la chapelle de sons mélodieux, c'était le "*Toccate en ré*," morceau de Lemmens, et nous reprimes en chœur le "*Tollite Hostias*".

M. Saucier a aussi une belle voix, il se rendit à l'invitation qui lui fut faite de chanter un Noël de Gounod. Son morceau "*Offertoire*" était une vraie prière, nous eûmes que le moment, où Jésus descend sur l'autel, était réellement venu tant nous nous sentions émues. M. Le Badeaux chanta "Jésus de Nazareth" et M. Saucier termina cette agréable matinée musicale par le "*Cortège des prêtres*" (extrait d'Athalie) morceau de Mendelssohn. La foule se dispersa ensuite, applaudissant aux talents de M. Joseph Saucier."

MARIE MÉTHOT.

Enfant de Marie.

L'orgue dont on faisait l'inauguration a été manufacturé par M. L. P. Beaulieu, frère de Mère de la Présentation et de la Révérende Sr du Sacré-Cœur, supérieure de l'Hôtel-Dieu de Nicolet.

25 FÉVRIER.—Mgr Lafleche est à Québec. Il célèbre, dans la chapelle de nos Mères Ursulines, le 30e anniversaire de son épiscopat. Une lettre du vieux monastère nous dit le bonheur de la famille du cloître en cette occasion.

3 MARS.—Le R. P. Lejeune, O. M. I. nous donne une conférence. Nous goûtons la parole sympathique de ce bon Père qui porte un intérêt réel à l'enfance. Ses grands et ses petits moyens pour conserver la sainte présence de Dieu ne seront pas oubliés.

11 MARS.—M. l'abbé Lindsay nous dit la messe de communauté. Ce prêtre distingué est trop avantageusement connu pour qu'il soit nécessaire de l'introduire aux lectrices de *La Nacelle*. Il suffira de dire que nos Mères de Québec s'applaudissent à bon droit de l'avoir pour aumônier.—Il fut l'orateur du jour. Nous donnons ce magnifique sermon en première page. Plusieurs de nos anciennes élèves nous ont priées